
Protokoll Elternratssitzung am 10. Mai 2023 

 

Anwesend:  

Herr Gatermann, Frau Lammel, Frau Fetköter, Frau Rathgen, Frau Jesel, Jette Heistermann, 

Elisabeth Damm, Verena Melbye, Claudia Welzel, Antje Boonen 

Protokollführer: Elisabeth Damm 

TOP 1: Begrüßung  

TOP 2: Ausgestaltung des Je-Ki-Projekts 

 Frau Lammel erläuterte das Je-Ki-Projekt ausführlich 

 Für die Klassen 2-3 gibt es 22 Je-Ki Stunden 

 In Klasse 4 gibt es 12 Je-Ki-Stunden, der Rest gestaltet sich als normaler Musik-

Unterricht 

 Lehrer sind Musikabsolventen, keine Grundschullehrer 

 Die Dörner-Stiftung gibt jedes Jahr Geld für 1 Lehrkraft dazu 

 Stadt finanziert auch mit, es reicht aber bei weitem nicht 

 Elternwunsch: Ein Video oder eine Aufführung vom Je-Ki-Unterricht/ oder eine offene 

Stunden zum Zuschauen von Eltern anbieten, damit die Eltern das Projekt besser 

nachvollziehen können.  

TOP 3: Bericht der Schulleitung zur aktuellen Situation 

 Es kommen leider nach wie vor keine Musik-Lehrkräfte nach – absoluter Mangel – 

eine Ausschreibung hat keine Bewerbungen nach sich gezogen 

 Neu auf der Schul-Homepage: Stadtführer Volksdorf – von Schülern entwickelt und 

gestaltet! 

 Smartphones: Erneuter Hinweis auf die Eltern-Mail: Handys müssen in der Schule 

ausgeschaltet sein, Eltern sind angehalten das Handy kindgerecht einzustellen etc…. 

 Bildungspläne: befinden sich in der Umsetzung, ab kommendem Schuljahr Pflicht 

für die kommenden vier Jahre.  

 Nachmittag: es gab bereits 4 Treffen für Verbesserungen 

o Raum (wie lassen sich die Räume der Schule vormittags als Klassenraum 

und nachmittags als Kreativ-Raum nutzen?) 

o Rhythmus (nach den Sommerferien soll es nur noch Hausaufgaben ab 

zweitem Halbjahr Klasse 2 geben)  

o Kommunikation (wann/ wo/ wie) 

o Neue Philosophie-Gruppe am Nachmittag: kommt bisher sehr gut an 

TOP 4: Feedback zum Frühlingsflohmarkt 

 Alle Stände waren ausgebucht 

 Großer Besucher-Andrang  

 Café sehr gut besucht, viele tolle Helfer; auch viele Kinder haben sehr geholfen! 

 Einnahmen des Cafés ergaben eine Spende von 500,-- EUR für die Kinder mit 

Behinderung im Erlenbusch. Super! 
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TOP 5: Feedback zur Aktion zu Fuß zur Schule:  

 Viele Eltern haben geholfen 

 Die Kinder der Klima-Füchse Gruppe haben gestempelt und hatten viel Spaß 

 Kam insgesamt sehr gut an – Verkehr hat sich danach sichtlich beruhigt 

TOP 6: Aktueller Stand Draußenschule 

 Personell ist die Draußenschule leider nicht mehr aufrecht zu halten 

 Das Projekt liegt brach 

 Eine entsprechende Kommunikation an die Elternschaft folgt 

 Einmalige Spenden würden leider auch nicht reichen 

TOP 7: Austausch und Ideensammlung: wie bekommt der Ahrensburger Weg mehr 

gemeinsamen Schulgeist?  

 Bis zur nächsten Sitzung sammeln alle Mitglieder Ideen, wie man am Schulgeist 

arbeiten könnte.  

 

TOP 8: Status Verschönerung des Schulhofs 

 Das Kollegium startet die Verschönerung mit Start des neuen Schuljahres im 

September. Eltern sollen mit einbezogen werden.  

 

TOP 9: Planungsstand Eulencup 

 Die Anmeldungen laufen. Der Zuspruch ist groß.  

TOP 10: Planungsstand Sportfest 

 Elternbrief ist raus – weitere Infos folgen bei Zeiten.  

TOP 11: Verschiedenes 

 Generationsgarten: Kontakt zur Seniorenresidenz wurde aufgenommen – Herr 

Gatermann telefoniert noch einmal nach 

 Es gibt bisher keine Bewerber für die stellvertretende Schulleitung; Frau Schulz wird 

diese kommissarisch übernehmen, bis jemand gefunden wurde.  

 Frau Fetköter verlässt nach den Sommerferien die Schule.  

 Am 21. Juni nimmt die Schach-AG an einem Schachturnier teil. Werbung hierfür und 

weitere Informationen folgen an die Elternschaft. Das Turnier muss von Eltern 

begleitet werden.  

 

TOP 12: Nächste Termine 

 21. Juni Schachturnier 

 22. Juni Elternratssitzung 

 6. Juli Tag der offenen Tür 1. Klassen 
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